

RINGKASAN PELAKSANAAN PRAKTK KERJA LAPANGAN

Program PKL merupakan akumulasi dari kegiatan belajar yang telah ditempuh oleh mahasiswa Universitas Teknokrat Indonesia. PKL dapat diartikan sebagai sarana pelatihan mental, sikap, dan penerapan ilmu. PKL bertujuan untuk memberikan pengalaman kepada mahasiswa dalam hal bagaimana bekerja dan bersikap di dunia kerja. Selain itu, memberikan gambaran nyata tentang dunia kerja yang ada. Kegiatan PKL dilaksanakan selama 2 (dua) bulan mulai tanggal 9 Juli sampai 8 September 2018.

Penempatan Praktik Kerja Lapangan pada Universitas Teknokrat Indonesia ini dibagi beberapa bagian dengan bidang kerja yang berbeda-beda yaitu bagian pelayanan, administrasi dan keuangan. Pelaksanaan kerja yang dilakukan di bagian administrasi yaitu mengelola Uji Kompetensi Dasar (*Combased*), Uji *Competency Based* Kesekretarisan, dan surat menyurat. Sedangkan pelaksanaan kerja di bagian *Front Office* yaitu memberikan pelayanan terhadap tamu dan calon mahasiswa baru, input data pendaftaran mahasiswa baru dan bertanggungjawab terhadap penanganan desain cetakan. Pelaksanaan kerja di bagian keuangan yaitu: mengelola semua rekening honor pegawai.

Prosedur penanganan kendala pada bagian administrasi pada Uji Kompetensi Dasar yaitu dengan cara melakukan perhitungan *Taking-Order* secara manual dengan menggunakan *Ms. Excel*, kemudian mengusulkan kepada *programmer* untuk menambahkan fitur *Taking-Order* agar memudahkan perhitungan jumlah mahasiswa yang mengulang pada Uji Kompetensi Dasar. Sedangkan penanganan kendala di bagian *Front Office* yaitu mengusulkan pada sistem smb.teknokrat.ac.id data pendaftar yang telah diinputkan secara otomatis masuk ke sistem siaregistrasi.teknokrat.ac.id. Penanganan kendala pada bagian keuangan yaitu mengusulkan kepada *programmer* untuk membuat aplikasi sistem keuangan yang dapat terhubung langsung antara bagian akademik ke bagian keuangan.

Kata kunci : PKL, Universitas Teknokrat Indonesia, Uji Kompetensi Dasar (*Combased*), Pelayanan, Keuangan.